
Protokoll der Jahreshauptversammlung des  

Freien Bades Bodenburg am 28.08.2021 

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 21:20 Uhr im Freibad Bodenburg 

Anwesend: Klaus-Dieter Flügel; Benedikt Sievers; Christina Wöckener; Thomas Maiwald 

 

Freies Bad Bodenburg e.V. 

31162 Bad Salzdetfurth 

Schäferweg 30 

 

Anwesend: 41 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste)                              

Gäste: Bürgermeister Herr Gryschka, Geschäftsführer der Bäder GmbH Herr Räther, 

Betriebsleiterin Frau Ölkers, Ortsbürgermeister Herr Schrell, SPD-Kreistagsabgeordnete Frau 

Hoppe, Ehemaliger erster Vorsitzender Herr Burken 

Top 1: Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der erste Vorsitzende Klaus-Dieter Flügel eröffnete die Jahreshauptversammlung 2021 und 

begrüßte die Anwesenden 41 Mitglieder sowie die oben genannten Gäste. Das Protokoll 

über den Ablauf wird vom Schriftführer Benedikt Sievers verfasst. Klaus-Dieter Flügel stellte 

die satzungsgemäße Einberufung der Mitgliederversammlung, die damit verbundene, 

rechtzeitige Ankündigung der Tagesordnung und die Beschlussfähigkeit der 

Mitgliederversammlung fest. Auf Vorschlag von Herrn Burken sollte die Tagesordnung auf 

Punkt 2.1 „aktuelle Problematik“ ergänzt werden. Diesem wurde einstimmig zugestimmt. 

Top 2: Bericht des Vorsitzenden 

Kurzer Rückblick auf das Jahr 2020 und die Jahreshauptversammlung am 28.02.2020.                                              

Klaus-Dieter Flügel sprach nochmal alle Termine und einige Dinge an. Leider konnte das Bad 

2020 nicht geöffnet werden. Als Grund wurden hier strenge Hygieneregeln und Covid 19 

genannt. 2021 konnte das Bad im Juni geöffnet werden allerdings mit hohen Auflagen in 

Bezug auf Anzahl der Besucher und einem Hygienekonzept. Den Kassendienst haben wir 

dieses Jahr in Eigenregie durchgeführt. Das Kinderbecken konnte nicht geöffnet werden, weil 

dieses nicht an einer Umwälzanlage angeschlossen ist. Der Grund hierfür sind strengere 

Vorgaben der Bäder GmbH und vom Gesundheitsamt. Der erste Vorsitzende berichtete von 

der Machbarkeitsstudie zur Sanierung des Bades. Kosten hierfür ca. 2 Mio. Euro. Hier wurde 

unter anderem erläutert, dass das Kinderbecken erst wieder öffnen kann, wenn dieses an 

eine Umwälzanlage angeschlossen ist. Eine Arbeitsgruppe soll im September, bestehend aus 

Vorstand, Politik, Bäder GmbH und Stadtwerke gegründet werden. Hier sollen die 

technischen Fragen und die Finanzierung der Sanierung geklärt werden. Die Technik ist aus 

den sechziger Jahren. Alles müsste laut dem Gutachten erneuert werden. Sehr positiv 



hervorzuheben ist, dass wir in diesem Jahr stets eine hohe Zahl an Helfern bei den 

Arbeitseinsätzen und im Kassendienst hatten. 

Top 2.1: Aussprache aktuelle Problematik 

Es wurden verschieden Fragen von den Mitgliedern an die Bäder GmbH gestellt. Dies wurde 

kontrovers diskutiert. Auf die Fragen der Mitglieder an Heiko Räther und Herrn Gryschka, ob 

es sich vorstellen ließe, dass Freie Bad Bodenburg zu erhalten, wurde weder mit einer 

Zusage noch einer Absage, nicht einmal mit einem vielleicht beantwortet. Diese 

unbefriedigenden Aussagen von Politik und Bäder GmbH lösten heftige Wortwechsel der 

Mitglieder aus. Da sich Herr Gryschka und Herr Räther zu dieser Frage nicht positionieren 

wollten, beendete der 1. Vorsitzende die Diskussion zu diesem Thema. 

Top 3: Kassenbericht für das Jahr 2020  

Thomas Maiwald legte den anwesenden Mitgliedern die einzelnen Positionen des 

Kassenberichts für 2020 vor. (siehe Anhang Präsentation) 

Top 4: Haushaltsvorschlag für das Jahr 2021 

Der Schatzmeister stellte den Haushaltsplan für 2021 vor. Hier wurde vorgeschlagen eine 

Wickelablage und 3 neue Pavillons zu kaufen. Reparaturen für den Aufsitzmäher, 

Rasengeräte und Umkleidekabinen sind fällig.  

Top 5: Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenbericht von 2020 wurde von Hr. Ossenkopp und Hr. Brückner geprüft und 

verlesen. Alle Belege waren vorhanden und die Kasse sachgemäß geführt. 

Top 6: Entlastung des Kassenprüfers 

Die Entlastung des Schatzmeisters und des Kassenprüfers wurde beantragt. Der Vorschlag 

wurde von der Mitgliederversammlung mit 41 Ja-Stimmen und 0 Gegenstimmen und 0 

Enthaltungen angenommen und bestätigt. 

Top 7: Entlastung des Vorstandes 

Matthias Ossenkop beantragte die Entlastung des Vorstandes. Der Vorschlag zur Entlastung 

des Vorstandes wurde von der Mitgliederversammlung mit 41 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltungen angenommen und bestätigt. 

Top 8: Wahlen 

Top 8a: Für die Wahlleitung zur Durchführung wurde Matthias Ossenkopp vorgeschlagen. 

Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung mit 41 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltung angenommen und bestätigt. 

Top 8b: Klaus-Dieter Flügel wurde einstimmig mit 41 Ja-Stimmen und 0 Gegenstimmen und 

0 Enthaltungen in seinem Amt als 1. Vorsitzender wiedergewählt. 

Top 8c: Christina Wöckener wurde ebenfalls einstimmig mit 41 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltungen in ihrem Amt als 2. Vorsitzende wiedergewählt. 



Top 8d: Wahl des 2 stellvertretenden Vorsitzenden. Maik Rohrbach stellte sich zum Amt des 

2 stellvertretenden Vorsitzenden zur Verfügung. Er wurde mit 41 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltungen gewählt. 

Top 8e: Auch Thomas Maiwald wurde in seinem Amt mit 41 Ja-Stimmen und 0 

Gegenstimmen und 0 Enthaltungen wiedergewählt. 

Top 8f: Auch Benedikt Sievers wurde in seinem Amt mit 41 Ja-Stimmen und 0 Gegenstimmen 

und 0 Enthaltungen wiedergewählt. 

Top 8g: Als Ersatzkassenprüfer wurden Ute Hoppe und als Kassenprüfer Matthias Ossenkopp 

einstimmig gewählt. 

Top 9: Allgemeine Information 

Alle wesentlichen Informationen wurden bereits genannt. 

Top 10: Termine 2022 

Die nächste Jahreshauptversammlung findet voraussichtlich am Freitag den                    

25.02.2022 statt. 

Top 11: Verschiedenes 

Hr. Schrell übergab im Namen des Ortsrates eine Spende über 100 Euro und hofft weiterhin 

auf eine gute Zusammenarbeit. Matthias Ossenkop grüßte im Namen der SPD-Bodenburg 

und des Spielmannszuges und wünschte uns für die Zukunft alles Gute. Da keine weiteren 

Fragen oder Anregungen vorhanden waren schloss der 1. Vorsitzende die 

Mitgliederversammlung und bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für Ihre rege 

Beteiligung.  

 

Sehlem den 05.09.2021 

Gez. Benedikt Sievers 


